

Unide llega a Aragón y refuerza su presencia nacional con la apertura de un nuevo establecimiento en la provincia de Zaragoza

- Con esta inauguración en Zuera, la cooperativa amplía su presencia a 29 provincias y 13 comunidades autónomas, consolidando su modelo de crecimiento basado en el comercio de proximidad y el desarrollo local.

Madrid, 13 de octubre de 2025. Unide llega a la comunidad de Aragón con la apertura de un nuevo establecimiento en la provincia de Zaragoza, un hito que consolida su modelo cooperativo de supermercados de proximidad. Con esta apertura en la localidad de Zuera, la cooperativa amplía su presencia nacional a **29 provincias y 13 comunidades autónomas** y avanza en un plan de expansión que prevé cerrar 2025 con **50 nuevas aperturas**, alcanzando una superficie total de 7.600 metros cuadrados.

A septiembre de este año, Unide acumulaba **31 nuevas aperturas**, con una aportación a la red de **4.580 metros cuadrados**, lo que refleja la apuesta de Unide por un crecimiento responsable basado en la generación de valor en las comunidades donde opera y en la cercanía con el cliente. Un crecimiento que, además, muestra el compromiso de la cooperativa con el impulso de oportunidades para emprendedores locales que buscan un modelo sostenible, comprometido con la economía de proximidad.

El director general de Unide Cooperativa, **David Navas**, ha subrayado: "Con esta apertura en la provincia de Zaragoza, Unide continúa fortaleciendo su presencia territorial y avanzando en su propósito de impulsar el desarrollo local a través del comercio de proximidad. La incorporación de Aragón a nuestra red representa un paso más en la consolidación de un modelo cooperativo que genera valor económico y social allí donde está presente, acompañando a emprendedores locales y contribuyendo al bienestar de las comunidades".

Unide Alimentación de Zuera

El nuevo supermercado Unide Alimentación de Zuera dispone de una superficie de venta de 125 metros cuadrados y ofrece una amplia selección de más de 2.000 referencias, abarcando todas las secciones de libre servicio —frutería, panadería, carne y charcutería— con casi 15 metros lineales de frío. Aunque el establecimiento no dispone de parking propio, ofrecerá servicio a domicilio para facilitar la compra a sus clientes.

Zuera pertenece a la comarca central de Zaragoza, cuenta con 8.709 habitantes y forma parte de la región del Bajo Gállego, junto con las localidades de San Mateo de Gállego, Villanueva de Gállego, Gurrea de Gállego, La Paúl y El Temple.

Cooperativa Unide:

Cooperativa UNIDE es la sociedad cooperativa de distribución alimentaria más longeva de España, que sirve a más de 1.300 puntos de venta nacionales. Con alrededor de 600 establecimientos Unide Market, Unide Supermercados, Unide Alimentación y Udaco presentes en 29 provincias, la cooperativa es líder en su apuesta por el comercio de proximidad y la vertebración del territorio, dinamizando tanto los barrios de las ciudades como aquellas pequeñas localidades en las zonas más deshabitadas de España, desde su fundación en 1931.

Asimismo, la cooperativa cuenta con 15 establecimientos de venta mayorista Cash Unide en Península y Canarias dirigidos a la compra profesional.

Contacto de prensa:

Rebeca Llopis

rlllopis@unide.es

Relaciones Institucionales